



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa

## ATENCIÓN DE LA FISCAL

## Reclaman seguridad en Iztacalco

POR RODOLFO DORANTES  
comunidad@gimm.com.mx

Este fin de semana, la fiscal general Ernestina Godoy atendió de manera personal a vecinos de Iztacalco que han sido víctimas de algún delito, pues aseguran que el alcalde Armando Quintero no puede contra los criminales.

“Desde que llegó Quintero no hay mucha seguridad, deja que hagan lo que quieran los



Foto: Rodolfo Dorantes

La fiscal Ernestina Godoy atendió personalmente a ciudadanos que han sido víctimas de algún delito en días recientes.

vándalos, permite que estén tomando y drogándose en las calles; el señor se dedica a estar haciendo otras cosas que

no debería de hacer”, reclamó don Juan, vecino de la colonia Granjas México.

“En Canal de Churubusco,

por la Central de Abasto, desde hace tres meses asaltan a los micros y también a los peatones; los delincuentes te sacan una navaja o una pistola y no hay ningún policía”, señaló Mario Paniagua, vecino de la colonia Ramos Millán.

La audiencia pública se realizó por segunda ocasión en la explanada de dicha alcaldía; todas las áreas de la dependencia proporcionaron asesoría legal gratuita.

Cifras del boletín estadístico de la incidencia delictiva en la Ciudad de México indican que en Iztacalco se denuncian, en promedio, 860 delitos mensuales desde octubre de 2021, fecha en que asumió el cargo el morenista.

## Fiscalía pide actualizar estatus legal de Collins

ELBA MÓNICA BRAVO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) solicitó a su homóloga de la República (FGR) actualizar información sobre la solicitud de búsqueda que presentó desde 2020 para localizar con fines de extradición al ex secretario del Instituto de Vivienda, Raymundo Collins por medio de la Interpol.

El ex funcionario fue visto en Washington y se le preguntó sobre su situación legal; sin embargo, prefirió no responder.

En enero de 2020, la FGJ informó que había formalizado la solicitud a la FGR para que Interpol emitiera una ficha roja, luego de que las indagatorias de las autoridades capitalinas presumen que es posible responsable del delito de uso ilegal de atribuciones y facultades, por lo que cuenta con una orden de aprehensión desde 2019.

Sin embargo, Collins Flores interpuso un juicio de amparo desde diciembre de ese año, mientras el

jueves pasado un juez federal le concedió aval contra el aseguramiento de sus cuentas bancarias, ordenado como parte de la investigación que se le sigue por enriquecimiento ilícito.

Eso le permite tener acceso a la carpeta de investigación, aunque la FGJ impugnó el fallo federal, donde prefirieron no comentar sobre el estatus legal de Collins, luego de que ha obtenido diversos mandatos en contra de las acciones de la Fiscalía.

La FGJ también solicitará a la FGR un informe actualizado sobre la estatus jurídico de Mauricio Toledo, luego de que la Corte de Chile determinó en diciembre del año pasado extraditar al ex delegado de Coyoacán y ex diputado federal.

Sin embargo, Toledo apeló tras ser acusado de enriquecimiento ilícito; en caso de que se concrete su extradición, no se le puede juzgar por delitos distintos y en caso contrario se tendría que solicitar autorización a la justicia chilena.

## Investigan agresiones en bar de Zona Rosa

ANDREA AHEDO

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México informó que investigará la agresión que sufrieron cuatro integrantes de la comunidad LGBT+ al exterior de un bar en la Zona Rosa, Alcaldía Cuauhtémoc.

“Tras conocer el ataque, el cual fue difundido a través de redes sociales, la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Grupos de Atención Prioritaria (FIDAGAP), de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, inició por noticia criminal la indagatoria correspondiente”, detalló la dependencia en un comunicado.

Además, la Fiscalía reconoció que está en la búsqueda de las víctimas para que presenten su denuncia ante el agente del Ministerio Público.

De acuerdo con la publicación en Twitter del usuario G Arnauda, la noche del 10 de julio uno de los agredidos cruzó la Calle Niza para buscar una gasolinera y fue golpeado por una persona que intentó despojarlo de sus pertenencias.

Ese mismo atacante habría ingresado al antro, del cual salieron después 15 personas con piedras y palos para golpear a la víctima y a sus acompañantes.

Esta semana, el bar de la Zona Rosa publicó en su cuenta de Twitter un comunicado, en el que se deslindaba de tales hechos y extendió su disposición para colaborar con las autoridades.

### Fiscalía General de Justicia

“La Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Grupos de Atención Prioritaria (FIDAGAP) (...) inició por noticia criminal la indagatoria correspondiente”.



## Investigan agresión a integrantes de la comunidad LGBT

Los jóvenes relatan que su agresor se resguardó en el Rico Club de la Zona Rosa

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México inició una investigación por la agresión que sufrió un grupo de jóvenes de la comunidad LGTT-TIQ+ durante el fin de semana pasado afuera del establecimiento Rico Club, ubicado en la Zona Rosa, alcaldía Cuauhtémoc.

“Tras conocer del ataque, el cual fue difundido a través de redes sociales, la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Grupos de Atención Prioritaria (Fidagap), de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, inició por noticia criminal la indagatoria correspondiente”, informó.

A través de redes sociales, el usuario @GArnauda relató que los jóvenes habían ido a festejar un cumpleaños al Bar Blow, también en Zona Rosa, cuando alrededor de las 03:20 horas, al salir del lugar se percataron que no tenían gasolina, por lo que uno de ellos cruzó la calle para conseguir el combustible. Ahí fue golpeado por un sujeto que al parecer intentaba asaltarlo.

“La gente de Rico Club le abrió las puertas y lo resguardó. Esto lo vio una patrulla y no hizo nada. Después se acercó, no hicieron nada y se fueron. Fue entonces cuando, de Rico salieron varias personas [mis amigos calculan entre 10 y 15 años] con piedras y hasta una pala para golpearlos”,

relató en su cuenta de Twitter.

Los tuits fueron acompañados de la fotografía de uno de los agredidos, quien se ve con el rostro ensangrentado y una gasa cubriendo su nariz.

A través de un comunicado, Rico Club dijo ponerse a disposición de las autoridades para esclarecer los hechos y aseguró que ninguno de sus colaboradores participó en la gresca.

“En Rico Club no apoyamos y rechazamos categóricamente la violencia, la discriminación o cualquier tipo de agresión que se presente dentro de las instituciones”, indicó.

Derivado de estos hechos, la madrugada de este sábado 16 de julio, la alcaldía Cuauhtémoc realizó un operativo en Zona Rosa “para supervisar establecimientos y garantizar la integridad de la comunidad #LGTT-TIQ y todo visitante”.

Las autoridades de la demarcación advirtieron que cualquier local que vulnere la seguridad de los usuarios en el interior de sus instalaciones, será motivo de clausura. ● Redacción



El hombre subió una imagen a sus redes donde se ve golpeado.

Fecha:

17/07/22

Sección:

Comunidad

Página:

17



**Agresión en club.** La FGJ investiga una agresión contra integrantes de la comunidad LGBTQ+ ocurrida el 12 de julio, afuera del Rico Club, en Cuauhtémoc. De acuerdo con usuarios de redes sociales, personas con piedras y una pala atacaron a un grupo de jóvenes.

— De la Redacción

## Les dan una madrina afuera del antro

**IGNACIO RAMÍREZ**

Cuatro integrantes de la comunidad LGBT+ denunciaron una golpiza afuera del Bar Rico Club, ubicado en la Zona Rosa, en Cuauhtémoc.

Aunque las agresiones ocurrieron el domingo pasado, fue hasta el martes que el usuario @GArnauda lo dio a conocer en su cuenta de Twitter, y ayer sábado, la Fiscalía capitalina informó que ya indaga el caso.

La noche en que ocurrió el hecho, Alex, Joe, Ricardo y Ángel festejaron el cumpleaños de este último en la

Zona Rosa; cerca de las 3:20 horas salieron del lugar y se fueron a su auto.

Al quedarse sin gasolina, uno de ellos cruzó la calle y se topó con un sujeto que lo empezó a golpear, por lo que sus amigos se acercaron.

Debido a que había una patrulla, el agresor se resguardó en el bar Rico Club; cuando los policías se fueron, del bar salieron más personas y golpearon a las cuatro víctimas.

Por los videos que muestran la gravedad de las heridas y audios con el testimonio de las víctimas, el caso ya es investigado por la Fiscalía.



ESPECIAL

Fecha:

17/07/22

Sección: Seguridad

Página:

5

**metro**

**LUPA A AGRESIÓN  
EN LA ZONA ROSA**

**CUAUHTÉMOC.-** La Fiscalía capitalina informó que investiga la agresión que sufrieron cuatro integrantes de la comunidad LGBT+ al exterior del Bar Rico en la calle Niza de la Zona Rosa, la noche del pasado 10 de julio.  
**Andrea Ahedo**



**Claudia Sheinbaum** usó todo su poder e impuso su voluntad protegiendo a **Florencia Serranía** de ser formalmente acusada como una de las responsables del derrumbe de la Línea 12 del Metro.

La impunidad y la corrupción alcanzaron nuevos niveles en la Ciudad de México, sin dejar espacio a la aplicación de la justicia y el reparo del daño a las víctimas y a sus familiares.

La Fiscalía de la Ciudad de México imputó los delitos de homicidio y lesiones culposas a ocho exfuncionarios del gobierno capitalino, entre ellos, el exdirector del Proyecto Metro, **Enrique Horcasitas**, ante lo que es considerada la peor tragedia de este sistema de transporte.

Sin embargo, sigue brillando por su ausencia la corresponsabilidad de **Sheinbaum** en la investigación y también las de sus allegados, concretamente, la exdirectora del Sistema de Transporte Colectivo Metro, durante la actual administración, **Florencia Serranía**, con lo cual se confirma su exoneración *a priori*.

Esta exoneración de la exfuncionaria no se puede entender de otra forma que no sea por la complacencia y protección de la jefa de Gobierno, quien instruyó a **Ernestina Godoy** a no incluirla en la lista de imputados, pese a que los peritajes y dictámenes de la propia Fiscalía han arrojado que la responsabilidad también se extiende a la falta de mantenimiento preventivo.

Durante los primeros peritajes de la empresa responsable, se arrojó como principal causa del desplome las deficiencias de la construcción, lo cual usó **Sheinbaum** como estandarte de su anticipadísima campaña para empezar una cacería de brujas contra todos sus adversarios provenientes de las administraciones que le precedieron.

Sin embargo, en el último dictamen, también se identifica la responsabilidad del gobierno de **Sheinbaum** y de la gestión de **Serranía**, pues de haber realizado mantenimiento preventivo e inspecciones adecuadas, se podrían haber identificado las deficiencias de la estructura, evitando así la tragedia que cobró 26 vidas en la fatídica noche del 3 de mayo de 2021.

Por supuesto, una vez arrojado este último dictamen, **Sheinbaum** aplicó la máxima de su jefe **Andrés Manuel López Obrador**, reprobando y desprestigiando a la empresa que, por si fuera poco, jella misma contrató!

Acusó que responden a las mafias del poder y sólo buscaban hacerle daño; la clásica fórmula morenista cuando se quedan sin argumentos y quedan acorralados contra la pared.

Las aspiraciones presidenciales de **Claudia Sheinbaum** penden de un hilo, si se involucra a su gobierno en las investigaciones, pues son igual de responsables que quienes construyeron la obra.

Recordemos que se inauguró a marchas forzadas en 2012 como estandarte de las ambiciones de **Marcelo Ebrard** por alcanzar también la candidatura presidencial en aquel año.

La jefa de Gobierno está haciendo uso de las instituciones para desviar su responsabilidad en el derrumbe.

Está dispuesta a liderar la cacería en contra de sus antecesores, pero no permitirá que nadie de su gobierno sea investigado por ello, empezando por ella misma.



Pero esta historia por más profundo que intenten enterrarla, no termina aquí. Continuará en 2024...

La impunidad y la corrupción alcanzaron nuevos niveles en la Ciudad de México, sin dejar espacio a la aplicación de la justicia.

